

Seguros vehiculares superiores, más rápidos y más económicos para los albertanos

21 de noviembre de 2024 [Consultas de la prensa](#)

El gobierno de la provincia presenta un nuevo sistema de seguros vehiculares que ofrecerá a los albertanos servicios superiores, más rápidos y con primas más bajas.

En respuesta a las solicitudes de 16,000 albertanos recibidas a través de una encuesta en línea acerca de sus prioridades para las pólizas de seguro vehicular, el gobierno de Alberta presenta un nuevo sistema de seguros vehiculares centrado en la atención y ofrecido por el sector privado.

En este momento, los seguros en la provincia no son económicos ni se centran en la atención. A pesar de las primas altas, los albertanos que resultan heridos en choques no reciben la atención médica ni el apoyo económico oportunos que necesitan en un sistema que resulta difícil de entender. Cuando se implemente por completo, el nuevo sistema de seguros vehiculares de Alberta ofrecerá una atención superior y más rápida a los involucrados en choques, y los albertanos verán un ahorro de costos de hasta \$400 por año.

“Los ciudadanos tienen claro que necesitan un sistema de seguros vehiculares que ofrezca un servicio de mejor calidad, más rápido y más económico. Cuando se implemente, nuestro nuevo sistema de seguros ofrecido por el sector privado y centrado en la atención se enfocará en la recuperación de los albertanos, poniendo a su disposición apoyo más eficaz y con tarifas más bajas”.

Danielle Smith, Primera Ministra

“Los altos precios de los seguros vehiculares suponen una pesada carga para los albertanos. Al migrar a un sistema que ofrece mejores beneficios y más apoyo, ofrecemos a los albertanos una atención mejor y más rápida, con costos más bajos”.

Nate Horner, Presidente del Consejo del Tesoro y Ministro de Finanzas

Los albertanos heridos como resultado de un choque actualmente deben esperar meses hasta la resolución de un reclamo sencillo y probablemente tendrán que esperar años hasta ver resueltos sus reclamos por lesiones más graves que les cambien la vida. Además, los beneficios médicos y financieros que reciben frecuentemente expiran antes de que puedan recuperarse por completo.

Gracias al nuevo sistema, los albertanos que sufran lesiones catastróficas recibirán tratamiento y atención por el resto de sus vidas. Aquellos que sufran lesiones graves recibirán tratamiento hasta su total recuperación. Estos cambios reflejan y se basan en el modelo de seguros de Saskatchewan, donde los conductores en falta pueden ser procesados y ser objeto de demandas por daños si son condenados por un delito penal, como conducir bajo los efectos del alcohol o por conducción temeraria, o pueden ser condenados por ciertos delitos conforme a la Ley de Seguridad Vial (Traffic Safety Act).

Este nuevo sistema de seguros vehiculares demandará trabajar para que se promulgue una ley en la primavera de 2025. Para poder reconfigurar las políticas de seguros vehiculares para 3.4 millones de albertanos, las aseguradoras de automóviles necesitan tiempo para crear e implementar el nuevo sistema. El gobierno de Alberta espera que el sistema esté totalmente implementado en enero de 2027.

Mientras tanto, a partir de enero de 2025, la tasa máxima para buenos conductores se ajustará al incremento de 7.5 % debido a los altos costos legales, lo que incrementará los costos de reparación en caso de daño de los vehículos y los costos en caso de desastres naturales. Esto protege a los buenos conductores de incrementos significativos en la tasa al tiempo que garantiza que los proveedores de seguros vehiculares sigan siendo financieramente viables en Alberta.

Los albertanos tienen claro que siguen deseando que las primas se basen en el riesgo. Los malos conductores seguirán pagando primas más altas que los buenos conductores.

Al proporcionar beneficios mejorados de ayuda económica, médica y para rehabilitación, el sistema respalda a los albertanos que resulten heridos en choques a la vez que reduce el impacto de las costas judiciales en el importe que los albertanos pagan por su seguro.

“Ayudar a los albertanos a tener más dinero en sus bolsillos es una de las mejores formas de hacer frente al incremento en el costo de vida. Esta transición hacia un sistema de seguros

vehiculares centrado en la atención hará precisamente esto al ayudar a los ciudadanos a tener acceso a primas más bajas en toda la provincia”.

Nathan Neudorf, Ministro de Accesibilidad y Servicios Públicos

Datos de interés

- El gobierno de Alberta encargó dos informes de seguros vehiculares, que demostraron que los honorarios de abogados y las costas judiciales están vinculadas al aumento significativo en las primas del sistema actual.
- Un informe de 2023 de MNP muestra un incremento del 48 % en las demandas relacionadas con choques entre 2018 y 2022, con costas judiciales por más de \$1,200 millones.
- El gobierno de Alberta administró una encuesta pública en abril de 2024 para saber qué piensan los ciudadanos sobre el seguro vehicular.

Información relacionada

- [Reforma del seguro vehicular](#)
- [Contratación del seguro vehicular](#)

Noticias relacionadas

- [Cambios en los seguros vehiculares beneficiarán a los buenos conductores](#) (1 de noviembre de 2023)
- [Medidas adoptadas en relación con el seguro](#) (26 de enero de 2023)

Recursos multimedia

- [Ver la conferencia de prensa](#)

Consultas de la prensa

[Savannah Johansen](#)

780-686-3521
Secretaría de Prensa del despacho de la Primera Ministra

Justin Brattinga

587-357-2956

Secretario de prensa del Consejo del Tesoro y Finanzas

Ashley M Stevenson

587-357-2141

Secretaria de prensa del Ministerio de Accesibilidad y Servicios Públicos